

**Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24.09.2019**

**Situation Bürgerhaus Finthen**

Die Verwaltung wird gefragt:

Der Neubau des Bürgerhauses Finthen schreitet voran. In der Mainzer Presse wurde mehrfach über die Bürgerhäuser berichtet. Jedoch gibt es noch Informationsbedarf innerhalb der Finther Bevölkerung.

1. Wann ist mit dem Bezug des Bürgerhauses Finthen zu rechnen?
2. Können die bereits von den Finther Ortsvereinen gebuchten Raumreservierungen eingehalten werden? Sind diese Termine gewährleistet?
3. Hinsichtlich der für die Finther Ortsvereine anfallenden Gebühren gibt es Irritationen. Im alten Bürgerhaus gab es eine Vereinsregelung, die u.a. auch die kostenfreie Nutzung des Bürgerhauses für Vereine vorsah. Es heißt, dass die Vereine bei Buchung von Räumen im neuen Bürgerhaus Vergünstigungen von 50 % erhalten. Hierzu ergeben sich folgende Fragestellungen:
  - a. Wie sind grundsätzlich die Gebühren für die Nutzung des Bürgerhauses gestaffelt?
  - b. Sind die durch die Presse verkündeten 50 % für die Vereine überhaupt leistbar?
  - c. Gibt es zusätzliche Vergünstigungen für Vereine, die regelmäßige Veranstaltungen, wie z.B. wöchentliche Proben, im Bürgerhaus durchführen möchten?
  - d. Gibt es Vergünstigungen für Finther Bürger, die ihre privaten Feste, wie z.B. Hochzeiten oder Geburtstage, im Bürgerhaus feiern möchten?